

波野保育園について

市原正次



ところです。

市原 非常に古くなつており、早急の対応をお願いしたい。

市長 合併をして、それぞれの町村で抱えている問題がまだまだ山積みです。波野地区の方では、大蘇ダム問題、ヒートポンプの設置などがあり、地域を見れば一の宮地区では非常に寂しい状況であります。保育園を早く建て替えたい気持はあります

が、まだ沢山の事を抱えております。深いご理解をお願い致します。

江藤市民部長

平成20年3月31日

波野保育園は、東部保育園と西部保育園が統合して3年になる。統合する時「建て替えを考えている」と聞いていたが、その後はどうなつたか。

市原

波野保育園は、東部保育園と西部保育園が統合して3年になる。統合する時「建て替えを考えている」と聞いていたが、その後はどうなつたか。

と聞いていたが、その後はどうなつたか。



波野保育園

市民部長 昨年、保育園の運営協議会を立ち上げ、保育園の建て替えを含めた今後の方策を検討している

市原 園長に今の保育園の現状を聞いたところ、調理場にネズミが出たり、壁が腐れ、雨漏りするので、保育園は今後どうなるのか」という質問等があり、耐用年数等を考え、建て替え計画を立てるべきであると申し上げています。

他に「子ども手当について」質問がありました。

阿部 宮崎県で口蹄疫が発生し、猛威を振るつている。現在5市6町にも及び、ついに都城市でも発生が確認された。宮崎、鹿児島両県は、全国1位2位の飼養頭数を誇る畜産県であり、ついに九州の心臓部に来たかという思いである。阿蘇市で発生した時のマニュアルを作つておくべきと思うが。

本山農政課長

都城市は事前にマニュアルが出来ていた。えびの市では症状や写真判定でその日のうちに殺処分し埋却している。また、散水車や無人ヘリでの消毒等、徹底した対策が採られたと聞いている。発生した場合、地元行政の対応が一番と思うが。

市長 国、県の役割もあります。しかし、市がいかに迅速に対応する

危機管理は？（口蹄疫）

阿部樹範



消毒の為の石灰散布状況

阿部 都城市は事前にマニュアルが出来ていた。えびの市では症状や写真判定でその日のうちに殺処分し埋却している。また、散水車や無人ヘリでの消毒等、徹底した対策が採られたと聞いている。発生した場合、地元行政の対応が一番と思うが。

市長 国、県の役割もあります。しかし、市がいかに迅速に対応する

農政課長 公表できませんが、埋却可能市有地のリストを上げ、準備を進めています。

阿部 長くなると緊張感が薄れてくる。今後とも行政指導を行つて欲しい。

市長 今後とも行政で出来る事はしっかりとやつていきます。

阿部 都城市は事前にマニュアルが出来ていた。えびの市では症状や写真判定でその日のうちに殺処分し埋却している。また、散水車や無人ヘリでの消毒等、徹底した対策が採られたと聞いている。発生した場合、地元行政の対応が一番と思うが。

市長 国、県の役割もあります。しかし、市がいかに迅速に対応する

かが重要だと考えます。遅れると九州一円に広がる恐れもあり、地域経済全体に影響を及ぼしかねません。市が責任もつて対処します。

阿部 感染が拡大した理由の一つに埋却地確保の遅れがあるが、市の対応は。

市長 今後とも行政で出来る事はしっかりとやつていきます。

阿部 長くなると緊張感が薄れてくる。今後とも行政指導を行つて欲しい。

市長 今後とも行政で出来る事はしっかりとやつていきます。

阿部 都城市は事前にマニュアルが出来ていた。えびの市では症状や写真判定でその日のうちに殺処分し埋却している。また、散水車や無人ヘリでの消毒等、徹底した対策が採られたと聞いている。発生した場合、地元行政の対応が一番と思うが。

市長 国、県の役割もあります。しかし、市がいかに迅速に対応する

バイオマスエネルギー事業は順調か？（エンジン故障で1ヶ月間運転休止）



松永 勲

で対応するということで、全てが業者負担とはなりません。

松永 事業計画の中に、草の販売、灰（残渣）の販売があるが。

市民環境課長 草の販売については、畜産農家、ハウス農家と協議しながら対応を検討します。

松永 本事業は、5年間の実証実験を踏まえた結果赤字にもかかわらず、今年度より市の直轄事業としてスタートしたが、計画通りに稼動しているか実績を問いたい。

岡田市民環境課長 本年度の事業

については、①事業経費の削減②収支の確保③実績変更等の見直しを揚げており、野草部門とガス化部門に分けて対応する考えです。草の販売を地元向けに12トン、市外向けに12トン考へています。稼動実績は5月23日までに14日間です。その後はエンジン故障で現在は運転を休止しています。

松永 エンジン故障の期間と修理費はどうなっているのか。

市民環境課長 修理期間は6月23日までの予定であり、費用は1千円程度で、今回はプラント納入業者が負担します。

松永 今後、機械が故障した場合の修理費はどうなるのか。

市民環境課長 故障の原因しだい



バイオマスエネルギー施設（アゼリア）

狩尾幹線・通称狩尾坂の拡幅工事について



五嶋 義行

五嶋 調べたところ平成6年に旧阿蘇町が買収し未登記のままであるが、どうしてか。

五嶋 平成19年から5ヶ年で拡幅工事が完了すると聞いていたが、平成23年度には完了するのか。

伊藤建設課長

阿蘇市幹線道路以外の工事については、年間約1億3千万円程度の予算であり、狩尾幹線は19年度から21年度まで約3千300万円程度の工事を行つております。竣工事が約820mありますので、平成26年度までには完成させたいと思っています。

「あそ☆ビバ」の芝について

五嶋 4月に開園して1万3800人の親子連れに楽しんでもらっているが、芝の活着が悪く、芝については不評である。その原因と対策は。



長寿ヶ丘公園

他に「阿蘇市の不法投棄防止策について」、「阿蘇市の再生可能エネルギー（太陽光発電）利用について」、「阿蘇環境共生基金の寄付者へのお礼について」の質問がありました。